
Une nouvelle église à Malaga en
Espagne
panARMENIAN.Net  –  Une  église  arménienne  nouvellement  construite  a  été
inaugurée  à  Malaga  au  cours  du  week-end,  devenant  la  première  église
arménienne  en  Espagne,  rapporte  Armenpress  citant  la  légation  pontificale
d'Europe  occidentale.
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d'Europe  occidentale.
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Le  vicaire  de  la  légation  pontificale  en  Espagne  et  au  Portugal,  le  très  révérend
père Shnorhk Sargsyan, a assisté à l'événement, présidé par l'archevêque Khajag
Barsamian,  légat  pontifical  de  l'Europe  occidentale  et  représentant  de  l'Église
arménienne  près  le  Saint-Siège.

Le  vicaire  de  la  légation  pontificale  en  Espagne  et  au  Portugal,  le  très  révérend
père Shnorhk Sargsyan, a assisté à l'événement, présidé par l'archevêque Khajag
Barsamian,  légat  pontifical  de  l'Europe  occidentale  et  représentant  de  l'Église
arménienne  près  le  Saint-Siège.
The  Vicar  of  the  Pontifical  Legation  in  Spain  and  Portugal,  the  Very  Reverend



Father Shnorhk Sargsyan, attended the event, presided over by Archbishop Khajag
Barsamian,  Pontifical  Legate  for  Western  Europe  and  Representative  of  the
Armenian  Church  to  the  Holy  See.
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Nouvel essai…
 

 

 

 

 



 

 

 

A  la  fin  de  la  cérémonie,  le  Saint-Père  s'est  adressé  à  toutes  les  personnes
présentes et a noté que l'église devait être la maison de tous les Arméniens et que
chacun devait en prendre soin et la remplir de vie.

A  la  fin  de  la  cérémonie,  le  Saint-Père  s'est  adressé  à  toutes  les  personnes
présentes et a noté que l'église devait être la maison de tous les Arméniens et que
chacun devait en prendre soin et la remplir de vie.
At the end of the ceremony, the Holy Father addressed everyone present and
noted that the church should be the home of all Armenians and everyone should
take care of it and fill it with life.
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Le clerc a également exprimé sa gratitude à tous ceux qui ont eu l'idée d'établir la
première église arménienne en Espagne.

Le clerc a également exprimé sa gratitude à tous ceux qui ont eu l'idée d'établir la
première église arménienne en Espagne.
The cleric also expressed his gratitude to everyone who came up with the idea of ​
establishing the first Armenian church in Spain.
 

 

 

 

 

 



 

 

L'ecclésiastique a également exprimé sa gratitude à tous ceux qui ont eu l'idée
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The cleric also expressed his gratitude to everyone who came up with the idea of ​
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sources : panarmenian, aDRIENNE sAGHERIAN, Katia, Peltekian
 

 

 

 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


